

## Les élèves de 4e du collège Les Dauphins visitent la spécialité Matériaux

---

Lundi 10 mars, 55 élèves de 4e du collège Les Dauphins de Saint-Jean-de-Soudain ont été accueillis à Polytech Grenoble.

Publié le 2 avril 2025



Accompagnés de leurs enseignants (Stéphanie Laplace (physique-chimie), Julien Bazin (SVT), Marion Spilmann (histoire-géographie) et Fanny Devois (physique-chimie) ils ont pu, le matin, découvrir les polymères pendant une visite de la Plateforme de Caractérisation des Polymères avec Vincent Mareau, mais aussi en expérimentant l'"escape game polymères" et les expériences "Des Polymères dans ton École" avec des élèves du projet collectif du même nom (Mat3 et Mat4). Comme il est de coutume, après avoir découvert les polymères et leurs propriétés spécifiques, ils ont pu repartir avec un morceau de PCL en poche, afin d'expérimenter ses multiples usages et sa recyclabilité !

Afin d'avoir un avant-goût de la vie à Polytech, ils ont aussi pu pique-niquer dans notre cafétéria CROUS. L'après-midi, toujours dans les locaux de Polytech, ils ont continué d'apprendre grâce à une médiation scientifique sur le climat présentée par Lucas Davaze (<http://mediationclimat.fr>) mais aussi via des jeux sérieux sur le même thème, organisés par leurs enseignants.

Au plaisir d'en revoir certains dans quelques années en PEIP et plus tard à Polytech Grenoble !

Mise à jour - 02/04/2025

## CONTRIBUER

---

**Type** : Actualité

**Code** : 1743597200001

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)